

“En plus des **~11 cuillères à café (cc) de sucre**
dans le  , **~8 cc** dans l'offre
irrésistible pour un  , **~6 cc** dans l' 
sur l'affiche en vitrine et les **~7 cc** dans les
 qui vous attendent à la caisse.

Nous nous engageons à aider nos clients à faire des choix plus sains”

*Les adultes ne devraient pas consommer plus 7 cuillères à café de sucre par jour

L'industrie agro-alimentaire

Les tactiques de marketing incessantes influencent nos habitudes d'achat plus que nous ne le pensons, et malgré les engagements de l'industrie à réduire le sucre, de nombreux produits peuvent contenir plus de sucres libres que la limite journalière recommandée.

Il est temps que les engagements pour réduire le sucre soient pris au sérieux.

Semaine de sensibilisation au sucre

13 - 19 novembre 2023

